



Specified Domestic Electrical Appliances

August 1994

Certains appareils électriques ménagers

Août 1994

Price: Canada: \$6.00 per issue, \$60.00 annually
 United States: US\$8.00 per issue, US\$72.00 annually
 Other Countries: US\$9.00 per issue, US\$84.00 annually
 To order Statistics Canada publications, please call our National toll-free line 1-800-267-6677

Prix: Canada: 6 \$ l'exemplaire, 60 \$ par année
 États-Unis: 8 \$ US l'exemplaire, 72 \$ US par année
 Autres pays: 9 \$ US l'exemplaire, 84 \$ US par année
 Pour commander les publications de Statistique Canada, veuillez composer le numéro national sans frais 1-800-267-6677

TABLE 1. Production and Factory Shipments of Electrical Appliances

	SCG Code CTB	Production		Shipments – Livraisons		
		August	Year-to-date	August	Year-to-date	
		Août	Total cumulatif	Août	Total Cumulatif	
number of units – nombre d'unités						
Kitchen appliances – Appareils de cuisine:						
Can openers – Ouvre-boîtes	8509.80.20	–	–	–	–	
Coffee or Tea Makers – Appareils pour la préparation du café ou du thé	8516.71	x	x	x	x	
Food Grinders (all types) – Broyeurs et mélangeurs pour aliments (tous genres)	8509.40.1	–	x	–	x	
Kettles, household – Bouilloires d'usage domestique	8516.79.10	x	x	x	x	
Toasters, household (excluding toaster-ovens) – Grille-pain, d'usage domestique (sans les fours grille-pain)	8516.72	–	–	–	–	
Total		94,957	440,516	72,036	367,039	
Vacuum cleaners, household – Aspirateurs d'usage domestique:						
Hand-held models – Modèles de main	8509.10.10	x	x	x	x	
Upright – Vertical	8509.10.20	–	–	x	x	
Canister – Modèle traineau	8509.10.30	x	x	x	x	
Central – Central	8509.10.40	x	x	x	x	
Other – Autres	8509.10.90	–	–	–	–	
Total		31,856	210,722	x	220,387	

See footnote(s) at end of table.

Industry Division

October 1994

Voir note(s) à la fin du tableau.

Division de l'industrie

Octobre 1994

Note of Appreciation

Canada owes the success of its statistical system to a long-standing cooperation involving Statistics Canada, the citizens of Canada, its businesses, governments and other institutions. Accurate and timely statistical information could not be produced without their continued cooperation and goodwill.

Note de reconnaissance

Le succès du système statistique du Canada repose sur un partenariat bien établi entre Statistique Canada et la population, les entreprises, les administrations canadiennes et les autres organismes. Sans cette collaboration et cette bonne volonté, il serait impossible de produire des statistiques précises et actuelles.



Statistics
Canada

Statistique
Canada

Canada

TABLE 1. Production and Factory Shipments of Electrical Appliances - Concluded

STATISTICS CANADA LIBRARY BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA	SCG
	Code
1010174307	CTB

TABLEAU 1. Production et livraisons en usine, d'appareils électriques - fin

	SCG	Code	Production		Shipments – Livraisons	
			August	Year-to-date	August	Year-to-date
			Août	Total cumulatif	Août	Total cumulatif
number of units – nombre d'unités						
Home comfort products – Appareils pour le confort au foyer:						
Portable heaters – Radiateurs portatifs	8516.29.21		x	x	x	x
Dehumidifiers – Déshumidificateurs	8479.89.22		x	x	x	x
Humidifiers – Humidificateurs	8479.89.21		x	x	x	x
Total			37,337	186,847	42,237	191,335

r revised figures.
x confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics Act.
– nil or zero.

Note: This report reflects the activity of respondent firms operating in 1994. The list of respondents is published annually in the December issue.

December issues of this publication contain a statement of the degree of estimation.

Commodity coverage is approximately 100%.

Totals may not add due to rounding.

r nombres rectifiés.
x confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique.
– néant ou zéro.

Nota: Cette publication reflète l'activité des compagnies répondantes qui opèrent en 1994. La liste des répondants est publiée annuellement dans la publication de décembre.

Les numéros de décembre de cette publication contiennent un énoncé sur le degré d'estimation.

Le champ d'observation englobe à peu près tous les produits.

Les totaux ne concordent pas nécessairement à cause de l'arrondissement des chiffres.

For further information, contact:

Sarah Herring,
Industry Division,
Statistics Canada,
Ottawa, Ontario,
K1A 0T6
(613) 951-3526

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec:

Sarah Herring,
Division de l'industrie,
Statistique Canada,
Ottawa, Ontario,
K1A 0T6
(613) 951-3526

Standards of Service to the Public

To maintain quality service to the public, Statistics Canada follows established standards covering statistical products and services, delivery of statistical information, cost-recovered services and service to respondents. To obtain a copy of these service standards, please contact your nearest Statistics Canada Regional Reference Centre.

Normes de service au public

Afin de maintenir la qualité du service au public, Statistique Canada observe des normes établies en matière de produits et de services statistiques, de diffusion d'information statistique, de services à recouvrement des coûts et de services aux répondants. Pour obtenir une copie de ces normes de service, veuillez communiquer avec le Centre de consultation régional de Statistique Canada le plus près de chez vous.

Published by authority of the Minister responsible for Statistics Canada. © Minister of Industry, Science and Technology, 1994. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise without prior written permission from Licence Services, Marketing Division, Statistics Canada, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6.

Publication autorisée par le ministre responsable de Statistique Canada. © Ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, 1994. Tous droits réservés. Il est interdit de reproduire ou de transmettre le contenu de la présente publication, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit, enregistrement sur support magnétique, reproduction électronique, mécanique, photographique, ou autre, ou de l'emmagasiner dans un système de recouvrement, sans l'autorisation écrite préalable des Services de concession des droits de licence, Division du marketing, Statistique Canada, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6.

The paper used in this publication meets the minimum requirements of American National Standard for Information Sciences – Permanence of Paper for Printed Library Materials, ANSI Z39.48 – 1984.

Le papier utilisé dans la présente publication répond aux exigences minimales de l'"American National Standard for Information Sciences" – "Permanence of Paper for Printed Library Materials", ANSI Z39.48 – 1984.

